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Economia-adn Nazionali

Porto Civitavecchia nel programma
europeo Gainn per utilizzo Gas
Naturale liquefatto

    0Mi piaceMi piace

Civitavecchia, 17 feb. – (AdnKronos) – Il porto di Civitavecchia è stato inserito dal

Ministero delle Infrastrutture e dei Trasporti come “soggetto attuatore”, nel

programma europeo Gainn, per l’implementazione dell’utilizzo del Gnl (Gas Naturale

Liquefatto) in ambito portuale. E’ una delle direttrici su cui si sta muovendo l’AdSP del

Mar Tirreno Centro Settentrionale, in materia di sostenibilità ambientale nei porti.

Nella giornata di mercoledì, a Piacenza, nell’ambito della Conferenza BiLog (promossa

tra gli altri dal Ministero dei Trasporti e dell’AdSP del Mare Ligure Orientale), l’ente del

Molo Vespucci, su invito degli organizzatori, ha illustrato ai partecipanti al Forum la

propria politica energetica.

Nell’ambito della sessione “Technological innovation for green shipping: focus on new

alternative fuels”, i rappresentanti dell’AdSP hanno descritto i diversi progetti tesi a

favorire l’uso del GNL quale combustibile marittimo e portuale, visti gli indubbi benefici

ambientali ad esso collegati dovuti anche all’assenza di composti dello zolfo in tale

combustibile.

Martedì scorso, il Presidente dell’AdSP a tal proposito aveva partecipato ad una

riunione, organizzata dalla Capitaneria di Porto di Civitavecchia, al Forte Michelangelo.

L’incontro era finalizzato a valutare la proposta del Comune di Civitavecchia di

anticipare l’applicazione della norma che prevede l’impiego durante la navigazione di

combustibili aventi un tenore di zolfo inferiore allo 0,1%, introducendo l’obbligo di

utilizzare tale combustibile a partire da due miglia dall’imboccatura del porto.

“Ho comunicato la mia disponibilità – dichiara il presidente Francesco Maria di Majo –

laddove ne ricorrano le condizioni, a promuovere presso altre realtà portuali nazionali

ed europee oltre a tale iniziativa, l’uso di combustibili alternativi, come il GNL, o di

sistemi di abbattimento delle emissioni, con i cosiddetti scrubbers”. Nei giorni scorsi il

Presidente aveva anche aperto il seminario formativo inerente “Innovazione,
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evoluzione e rivoluzione degli impianti elettrici: la portgrid per l’utilizzazione “wise” nei

porti”, tenutosi presso la Facoltà di Ingegneria della Sapienza, a Roma.

Tale seminario formativo, dedicato agli ingegneri iscritti all’Ordine della Provincia di

Roma, ha visto la partecipazione dei rappresentanti del porto di Long Beach e dei porti

di Taiwan, oltre che del vicepresidente di ANIE energia (associazione che raggruppa le

imprese italiane del settore) Paolo Perani e di rappresentanti del mondo della ricerca. Il

presidente di Majo si è soffermato sui contenuti della recente riforma

dell’Ordinamento Portuale ed ha illustrato le strategie di sviluppo energetico del porto

di Civitavecchia che si troveranno dettagliatamente illustrate nel Documento di

pianificazione energetica ed ambientale dello scalo, che verrà approvato quando si

sarà insediato il Comitato di Gestione dell’ente.
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 Venerdì 17 Febbraio 2017 17:10  In Civitavecchia / Porto

L’Authority apre all’utilizzo
del gas naturale liquefatto

Il Ministero delle Infrastrutture e

dei Trasporti ha inserito lo scalo

locale come soggetto attuatore

nel programma europeo Gainn. Il

presidente Di Majo torna sulla

riunione con Comune e

Capitaneria: "Ho comunicato la

mia disponibilità promuovere

l'uso di combustibili alternativi, o

di sistemi di abbattimento delle

emissioni, i cosiddetti

scrubbers"

CIVITAVECCHIA - Il porto di Civitavecchia è stato inserito dal Ministero delle

Infrastrutture e dei Trasporti come "soggetto attuatore", nel programma europeo

GAINN, per l'implementazione dell'utilizzo del GNL (Gas Naturale Liquefatto) in

ambito portuale. E' una delle direttrici su cui si sta muovendo l'AdSP del Mar

Tirreno Centro Settentrionale, in materia di sostenibilità ambientale nei porti.

Mercoledì a Piacenza, nell'ambito della Conferenza BiLog (promossa tra gli altri

dal Ministero dei Trasporti e dell'AdSP del Mare Ligure Orientale), l'ente di Molo

Vespucci, su invito degli organizzatori, ha illustrato ai partecipanti al Forum la

propria politica energetica.

Nell'ambito della sessione "Technological innovation for green shipping: focus on

new alternative fuels", i rappresentanti dell'AdSP hanno descritto i diversi progetti

tesi a favorire l'uso del GNL quale combustibile marittimo e portuale, visti gli

indubbi benefici ambientali ad esso collegati dovuti anche all'assenza di composti

dello zolfo in tale combustibile. Martedì scorso, il Presidente dell'AdSP a tal

proposito aveva invece partecipato ad una riunione, organizzata dalla Capitaneria

di Porto al Forte Michelangelo. L'incontro era finalizzato a valutare la proposta del

Comune di anticipare l'applicazione della norma che prevede l'impiego durante la

navigazione di combustibili aventi un tenore di zolfo inferiore allo 0,1%,

introducendo l'obbligo di utilizzare tale combustibile a partire da due miglia

dall'imboccatura del porto. "Ho comunicato la mia disponibilità – dichiara il

presidente Francesco Maria di Majo – laddove ne ricorrano le condizioni, a

promuovere presso altre realtà portuali nazionali ed europee oltre a tale iniziativa,

l'uso di combustibili alternativi, come il GNL, o di sistemi di abbattimento delle

emissioni, con i cosiddetti scrubbers". Nei giorni scorsi il Presidente aveva anche

aperto il seminario formativo inerente "Innovazione, evoluzione e rivoluzione degli

impianti elettrici: la portgrid per l'utilizzazione "wise" nei porti", tenutosi presso la

Facoltà di Ingegneria della Sapienza, a Roma. Tale seminario formativo, dedicato

agli ingegneri iscritti all'Ordine della Provincia di Roma, ha visto la partecipazione

dei rappresentanti del porto di Long Beach e dei porti di Taiwan, oltre che del

vicepresidente di ANIE energia (associazione che raggruppa le imprese italiane

del settore) Paolo Perani e di rappresentanti del mondo della ricerca. Il presidente

di Majo si è soffermato sui contenuti della recente riforma dell'Ordinamento

Portuale ed ha illustrato le strategie di sviluppo energetico del porto di

Civitavecchia che si troveranno dettagliatamente illustrate nel Documento di

pianificazione energetica ed ambientale dello scalo, che verrà approvato quando
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si sarà insediato il Comitato di Gestione dell'ente.

Share |

LA VOCE DEI LETTORI

“A chi appartiene il Palio

Marinaro di S. Fermina tra i

nuovi rioni storici?”

La famiglia Cardaccio

ringrazia la buona sanità di

Civitavecchia

Aule al freddo, “Per legge gli

studenti non devono essere

rimandati a casa?”

Emergenza inverno per i

terremotati

7 Gold l'emittente tv che a

Civitavecchia ancora non c'è

Dì la tua

PAGINE DI STORIA

Ricordato padre Gianfranco

Maria Chiti, generale e frate

Omaggio al merito di un

artista civitavecchiese:

Arnaldo Massarelli

Il teatro Minozzi

Alessandro Cialdi, il

comandante, il navigatore, lo

scienziato

In ricordo di Don Pandolfi,

fondatore dello scoutismo

salesiano a Civitavecchia

NOTIZIE LIETE

Emma festeggia i 5 anni

Massimiliano La Rosa

festeggia 50 anni

I 62 anni "bagnati" di Sandro

Bonomo

E’ nato Samuele Baldini

Ginevra: "E' nato il mio

fratellino Alessandro"

14:06  Hockey e pattinaggio. Fine settimana ricco di

13:23  Presentato il progetto per il collettore fognario del

12:56  Basket. Ste. Mar. 90 a Roma con il San Paolo

12:45  Pallanuoto. Snc Enel al PalaGalli con il Catania

CRONACA

La Polfer arresta un ricercato per tratta e commercio

di esseri umani

Fondazione Molinari, consegnati gli attestati agli ospiti

della Repubblica dei Ragazzi

Folla commossa ai funerali di Enzo Mosciarelli

Presentato il progetto per il collettore fognario del

quartiere Colfiorito-Belvedere

Ladispoli. Domenica 26 febbraio raccolta del sangue

Santa Marinella, auto in fiamme in un cortile

condominiale

COMUNE

Corsi di nuoto per disabili, domande di partecipazione

entro il 9 marzo

Il Comune pubblica un bando di mobilità esterna per

due assistenti sociali

Un’asta pubblica per i chioschi comunali in disuso

Potenziato il wifi alla biblioteca comunale

Variante al Prg per gli alloggi in via Canova,

osservazioni fino al 16 marzo

Ladispoli, rottamazione cartelle: richieste di adesione

entro il 2 maggio

POLITICA

PD Tarquinia, i tre candidati verso il voto

Vitali: “La politica si evolve”

PD: “Che fine hanno fatto i progetti per le terme e

l’Italcementi?”

PD: “Centro anziani e videosorveglianza altri flop della

giunta Bacheca”

La Rosa: "Grave la censura nei confronti del

liquidatore Micchi"

Hcs, La maggioranza boccia la mozione per la revoca

dell’incarico di Micchi

SPORT

Hockey e pattinaggio. Fine settimana ricco di

appuntamenti per la Cv Skating

Basket. Ste. Mar. 90 a Roma con il San Paolo Ostiense

Pallanuoto. Snc Enel al PalaGalli con il Catania

Pallavolo. Sfida play off per la Sartorelli, trasferta

agevole per la Margutta

Calcio a 5. Il TD Santa Marinella travolge l’As

Civitavecchia

Pallamano. Flavioni di scena a Messina

2 / 2

    BIGNOTIZIE.IT
Data

Pagina

Foglio

17-02-2017

C
o
d
ic

e
 a

b
b
o
n
a
m

e
n
to

:
0
4
6
0
8
7

Anie Pag. 5



Cerca...

PROVALO
GRATIS

ABBONATI
SUBITO

Autore:  Adnkronos

CIVITAVECCHIA

Porto Civitavecchia nel programma
europeo Gainn per utilizzo Gas Naturale
liquefatto

Civitavecchia, 17 feb. - (AdnKronos) - Il porto di Civitavecchia è

stato inserito dal Ministero delle Infrastrutture e dei Trasporti come

"soggetto attuatore", nel programma europeo Gainn, per

l'implementazione dell'utilizzo del Gnl (Gas Naturale Liquefatto) in

ambito portuale. E' una delle direttrici su cui si sta muovendo l'AdSP

del Mar Tirreno Centro Settentrionale, in materia di sostenibilità

ambientale nei porti.<br />Nella giornata di mercoledì, a Piacenza, nell'ambito della

Conferenza BiLog (promossa tra gli altri dal Ministero dei Trasporti e dell'AdSP del Mare

Ligure Orientale), l'ente del Molo Vespucci, su invito degli organizzatori, ha illustrato ai

partecipanti al Forum la propria politica energetica.<br />Nell'ambito della sessione

"Technological innovation for green shipping: focus on new alternative fuels", i rappresentanti

dell'AdSP hanno descritto i diversi progetti tesi a favorire l'uso del GNL quale combustibile

marittimo e portuale, visti gli indubbi benefici ambientali ad esso collegati dovuti anche

all'assenza di composti dello zolfo in tale combustibile.<br />Martedì scorso, il Presidente

dell'AdSP a tal proposito aveva partecipato ad una riunione, organizzata dalla Capitaneria di

Porto di Civitavecchia, al Forte Michelangelo. L'incontro era finalizzato a valutare la proposta

del Comune di Civitavecchia di anticipare l'applicazione della norma che prevede l'impiego

durante la navigazione di combustibili aventi un tenore di zolfo inferiore allo 0,1%,

introducendo l'obbligo di utilizzare tale combustibile a partire da due miglia dall'imboccatura

del porto.<br />"Ho comunicato la mia disponibilità ? dichiara il presidente Francesco Maria

di Majo ? laddove ne ricorrano le condizioni, a promuovere presso altre realtà portuali

nazionali ed europee oltre a tale iniziativa, l'uso di combustibili alternativi, come il GNL, o di

sistemi di abbattimento delle emissioni, con i cosiddetti scrubbers". Nei giorni scorsi il

Presidente aveva anche aperto il seminario formativo inerente "Innovazione, evoluzione e

rivoluzione degli impianti elettrici: la portgrid per l'utilizzazione "wise" nei porti", tenutosi

presso la Facoltà di Ingegneria della Sapienza, a Roma.<br />Tale seminario formativo,

dedicato agli ingegneri iscritti all'Ordine della Provincia di Roma, ha visto la partecipazione

dei rappresentanti del porto di Long Beach e dei porti di Taiwan, oltre che del vicepresidente di

ANIE energia (associazione che raggruppa le imprese italiane del settore) Paolo Perani e di

rappresentanti del mondo della ricerca. Il presidente di Majo si è soffermato sui contenuti

della recente riforma dell'Ordinamento Portuale ed ha illustrato le strategie di sviluppo

energetico del porto di Civitavecchia che si troveranno dettagliatamente illustrate nel

Documento di pianificazione energetica ed ambientale dello scalo, che verrà approvato

quando si sarà insediato il Comitato di Gestione dell'ente.<br />
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Gas naturale liquefatto:
l'Adsp ci crede
Il porto di Civitavecchia è stato inserito dal Ministero delle
Infrastrutture e dei Trasporti come soggetto attuatote nel programma
europeo Gainn, per l'implementazione dell'utilizzo del Gnl in ambito
portuale  

CIVITAVECCHIA - Il porto di Civitavecchia è stato inserito dal Ministero delle Infrastrutture e
dei Trasporti come “soggetto attuatore”, nel programma europeo Gainn, per
l’implementazione dell’utilizzo del Gnl (Gas Naturale Liquefatto) in ambito portuale.

È una delle direttrici su cui si sta muovendo l’AdSP del Mar Tirreno Centro Settentrionale,
in materia di sostenibilità ambientale nei porti.

Nella giornata di mercoledì, a Piacenza, nell’ambito della Conferenza BiLog (promossa tra
gli altri dal Ministero dei Trasporti e dell’AdSP del Mare Ligure Orientale), l’ente di Molo
Vespucci, su invito degli organizzatori, ha illustrato ai partecipanti al Forum la propria
politica energetica. 

0 0 0

CIVITAVECCHIA, L'OCCHIO

Bus (foto Anna Maria Sena)

1 / 2

Data

Pagina

Foglio

17-02-2017

C
o
d
ic

e
 a

b
b
o
n
a
m

e
n
to

:
0
4
6
0
8
7

Anie Pag. 7



Gnl, al porto una
stazione di
bunkeraggio

Gnl, oggi il primo
rifornimento

Rifornimento Gnl, tutto
secondo programma

Da Ex Dipendente a
Milionario! L'incredibile
storia di Flavio Sestini.

Fumi in porto: verso un
accordo

Assoporti: quattro
proposte per la riforma

La Bokn rifornita di 15
mc di gas naturale
liquefatto

Di Majo: “Completare
le infrastrutture per
rilanciare il network in
Europa”

Nell’ambito della sessione “Technological innovation for green shipping: focus on new
alternative fuels”, i rappresentanti dell’AdSP hanno descritto i diversi progetti tesi a favorire
l’uso del Gnl quale combustibile marittimo e portuale, visti gli indubbi benefici ambientali
ad esso collegati dovuti anche all’assenza di composti dello zolfo in tale combustibile.

Martedì scorso, il Presidente dell’AdSP a tal proposito aveva partecipato ad una riunione,
organizzata dalla Capitaneria di Porto di Civitavecchia, al Forte Michelangelo. L’incontro era
finalizzato a valutare la proposta del Comune di Civitavecchia di anticipare l’applicazione
della norma che prevede l’impiego durante la navigazione di combustibili aventi un tenore
di zolfo inferiore allo 0,1%, introducendo l’obbligo di utilizzare tale combustibile a partire
da due miglia dall’imboccatura del porto.

“Ho comunicato la mia disponibilità – ha spiegato il presidente Francesco Maria di Majo –
laddove ne ricorrano le condizioni, a promuovere presso altre realtà portuali nazionali ed
europee oltre a tale iniziativa, l’uso di combustibili alternativi, come il Gnl, o di sistemi di
abbattimento delle emissioni, con i cosiddetti scrubbers”.

Nei giorni scorsi il Presidente aveva anche aperto il seminario formativo inerente
“Innovazione, evoluzione e rivoluzione degli impianti elettrici: la portgrid per l’utilizzazione
“wise” nei porti”, tenutosi presso la Facoltà di Ingegneria della Sapienza, a Roma. Tale
seminario formativo, dedicato agli ingegneri iscritti all’Ordine della Provincia di Roma, ha
visto la partecipazione dei rappresentanti del porto di Long  Beach e dei porti di Taiwan,
oltre che del vicepresidente di ANIE energia (associazione che raggruppa le imprese
italiane del settore) Paolo Perani e di rappresentanti del mondo della ricerca.

Il presidente di Majo si è soffermato sui contenuti della recente riforma dell’ordinamento
portuale ed ha illustrato le strategie di sviluppo energetico del porto di Civitavecchia che si
troveranno dettagliatamente illustrate nel Documento di pianificazione energetica ed
ambientale dello scalo, che verrà approvato quando si sarà insediato il Comitato di
Gestione dell’ente.

(17 Feb 2017 - Ore 16:56)
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Il porto di Civitavecchia spalanca le porte al Gas Naturale Liquefatto per
la tutela ambientale

Il porto di Civitavecchia è stato inserito dal Ministero delle Infrastrutture e dei Trasporti come “soggetto attuatore”, nel

programma europeo GAINN, per l’implementazione dell’utilizzo del GNL (Gas Naturale Liquefatto) in ambito portuale.

E’ una delle direttrici su cui si sta muovendo l’AdSP del Mar Tirreno Centro Settentrionale, in materia di sostenibilità

ambientale nei porti.

Nella giornata di mercoledì, a Piacenza, nell’ambito della Conferenza BiLog (promossa tra gli altri dal Ministero dei

Trasporti e dell’AdSP del Mare Ligure Orientale), l’ente di Molo Vespucci, su invito degli organizzatori, ha illustrato ai

partecipanti al Forum la propria politica energetica.

Nell’ambito della sessione “Technological innovation for green shipping: focus on new alternative fuels”, i

rappresentanti dell’AdSP hanno descritto i diversi progetti tesi a favorire l’uso del GNL quale combustibile marittimo e

portuale, visti gli indubbi benefici ambientali ad esso collegati dovuti anche all’assenza di composti dello zolfo in tale

combustibile.

Martedì scorso, il Presidente dell’AdSP a tal proposito aveva partecipato ad una riunione, organizzata dalla

Capitaneria di Porto di Civitavecchia, al Forte Michelangelo.

L’incontro era finalizzato a valutare la proposta del Comune di Civitavecchia di anticipare l’applicazione della norma

che prevede l’impiego durante la navigazione di combustibili aventi un tenore di zolfo inferiore allo 0,1%, introducendo

l’obbligo di utilizzare tale combustibile a partire da due miglia dall’imboccatura del porto.

“Ho comunicato la mia disponibilità – dichiara il presidente Francesco Maria di Majo – laddove ne ricorrano le

condizioni, a promuovere presso altre realtà portuali nazionali ed europee oltre a tale iniziativa, l’uso di combustibili

alternativi, come il GNL, o di sistemi di abbattimento delle emissioni, con i cosiddetti scrubbers”.
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Nei giorni scorsi il Presidente aveva anche aperto il seminario formativo inerente “Innovazione, evoluzione e rivoluzione

degli impianti elettrici: la portgrid per l’utilizzazione “wise” nei porti”, tenutosi presso la Facoltà di Ingegneria della

Sapienza, a Roma.

Tale seminario formativo, dedicato agli ingegneri iscritti all’Ordine della Provincia di Roma, ha visto la partecipazione

dei rappresentanti del porto di Long Beach e dei porti di Taiwan, oltre che del vicepresidente di ANIE energia

(associazione che raggruppa le imprese italiane del settore) Paolo Perani e di rappresentanti del mondo della ricerca.

Il presidente di Majo si è soffermato sui contenuti della recente riforma dell’Ordinamento Portuale ed ha illustrato le

strategie di sviluppo energetico del porto di Civitavecchia che si troveranno dettagliatamente illustrate nel Documento

di pianificazione energetica ed ambientale dello scalo, che verrà approvato quando si sarà insediato il Comitato di

Gestione dell’ente
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ECONOMIA

Porto Civitavecchia nel programma
europeo Gainn per utilizzo Gas Naturale
liquefatto

17 Febbraio 2017 alle 18:00

Civitavecchia, 17 feb. - (AdnKronos) - Il porto di

Civitavecchia è stato inserito dal Ministero delle

Infrastrutture e dei Trasporti come “soggetto attuatore”,

nel programma europeo Gainn, per l’implementazione

dell’utilizzo del Gnl (Gas Naturale Liquefatto) in ambito

portuale. E’ una delle direttrici su cui si sta muovendo

l’AdSP del Mar Tirreno Centro Settentrionale, in materia

di sostenibilità ambientale nei porti.

Nella giornata di mercoledì, a Piacenza, nell’ambito della Conferenza BiLog (promossa tra

gli altri dal Ministero dei Trasporti e dell’AdSP del Mare Ligure Orientale), l’ente del Molo

Vespucci, su invito degli organizzatori, ha illustrato ai partecipanti al Forum la propria

politica energetica.

Nell’ambito della sessione “Technological innovation for green shipping: focus on new

alternative fuels”, i rappresentanti dell’AdSP hanno descritto i diversi progetti tesi a

favorire l’uso del GNL quale combustibile marittimo e portuale, visti gli indubbi bene ci

ambientali ad esso collegati dovuti anche all’assenza di composti dello zolfo in tale

combustibile.
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Martedì scorso, il Presidente dell’AdSP a tal proposito aveva partecipato ad una riunione,

organizzata dalla Capitaneria di Porto di Civitavecchia, al Forte Michelangelo. L’incontro

era  nalizzato a valutare la proposta del Comune di Civitavecchia di anticipare

l’applicazione della norma che prevede l’impiego durante la navigazione di combustibili

aventi un tenore di zolfo inferiore allo 0,1%, introducendo l’obbligo di utilizzare tale

combustibile a partire da due miglia dall’imboccatura del porto.

“Ho comunicato la mia disponibilità – dichiara il presidente Francesco Maria di Majo –

laddove ne ricorrano le condizioni, a promuovere presso altre realtà portuali nazionali ed

europee oltre a tale iniziativa, l’uso di combustibili alternativi, come il GNL, o di sistemi di

abbattimento delle emissioni, con i cosiddetti scrubbers”. Nei giorni scorsi il Presidente

aveva anche aperto il seminario formativo inerente “Innovazione, evoluzione e

rivoluzione degli impianti elettrici: la portgrid per l’utilizzazione “wise” nei porti”,

tenutosi presso la Facoltà di Ingegneria della Sapienza, a Roma.

Tale seminario formativo, dedicato agli ingegneri iscritti all’Ordine della Provincia di

Roma, ha visto la partecipazione dei rappresentanti del porto di Long Beach e dei porti di

Taiwan, oltre che del vicepresidente di ANIE energia (associazione che raggruppa le

imprese italiane del settore) Paolo Perani e di rappresentanti del mondo della ricerca. Il

presidente di Majo si è soffermato sui contenuti della recente riforma dell’Ordinamento

Portuale ed ha illustrato le strategie di sviluppo energetico del porto di Civitavecchia che

si troveranno dettagliatamente illustrate nel Documento di piani cazione energetica ed

ambientale dello scalo, che verrà approvato quando si sarà insediato il Comitato di

Gestione dell’ente.
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CIVITAVECCHIA

Porto Civitavecchia nel programma
europeo Gainn per utilizzo Gas Naturale
liquefatto

Civitavecchia, 17 feb. - (AdnKronos) - Il porto di Civitavecchia è

stato inserito dal Ministero delle Infrastrutture e dei Trasporti come

"soggetto attuatore", nel programma europeo Gainn, per

l'implementazione dell'utilizzo del Gnl (Gas Naturale Liquefatto) in

ambito portuale. E' una delle direttrici su cui si sta muovendo l'AdSP

del Mar Tirreno Centro Settentrionale, in materia di sostenibilità

ambientale nei porti.<br />Nella giornata di mercoledì, a Piacenza, nell'ambito della

Conferenza BiLog (promossa tra gli altri dal Ministero dei Trasporti e dell'AdSP del Mare

Ligure Orientale), l'ente del Molo Vespucci, su invito degli organizzatori, ha illustrato ai

partecipanti al Forum la propria politica energetica.<br />Nell'ambito della sessione

"Technological innovation for green shipping: focus on new alternative fuels", i rappresentanti

dell'AdSP hanno descritto i diversi progetti tesi a favorire l'uso del GNL quale combustibile

marittimo e portuale, visti gli indubbi benefici ambientali ad esso collegati dovuti anche

all'assenza di composti dello zolfo in tale combustibile.<br />Martedì scorso, il Presidente

dell'AdSP a tal proposito aveva partecipato ad una riunione, organizzata dalla Capitaneria di

Porto di Civitavecchia, al Forte Michelangelo. L'incontro era finalizzato a valutare la proposta

del Comune di Civitavecchia di anticipare l'applicazione della norma che prevede l'impiego

durante la navigazione di combustibili aventi un tenore di zolfo inferiore allo 0,1%,

introducendo l'obbligo di utilizzare tale combustibile a partire da due miglia dall'imboccatura

del porto.<br />"Ho comunicato la mia disponibilità ? dichiara il presidente Francesco Maria

di Majo ? laddove ne ricorrano le condizioni, a promuovere presso altre realtà portuali

nazionali ed europee oltre a tale iniziativa, l'uso di combustibili alternativi, come il GNL, o di

sistemi di abbattimento delle emissioni, con i cosiddetti scrubbers". Nei giorni scorsi il

Presidente aveva anche aperto il seminario formativo inerente "Innovazione, evoluzione e

rivoluzione degli impianti elettrici: la portgrid per l'utilizzazione "wise" nei porti", tenutosi

presso la Facoltà di Ingegneria della Sapienza, a Roma.<br />Tale seminario formativo,

dedicato agli ingegneri iscritti all'Ordine della Provincia di Roma, ha visto la partecipazione

dei rappresentanti del porto di Long Beach e dei porti di Taiwan, oltre che del vicepresidente di

ANIE energia (associazione che raggruppa le imprese italiane del settore) Paolo Perani e di

rappresentanti del mondo della ricerca. Il presidente di Majo si è soffermato sui contenuti

della recente riforma dell'Ordinamento Portuale ed ha illustrato le strategie di sviluppo

energetico del porto di Civitavecchia che si troveranno dettagliatamente illustrate nel

Documento di pianificazione energetica ed ambientale dello scalo, che verrà approvato

quando si sarà insediato il Comitato di Gestione dell'ente.<br />
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ECONOMIA

Porto Civitavecchia nel
programma europeo Gainn per
utilizzo Gas Naturale
liquefatto

Civitavecchia, 17 feb. - (AdnKronos) - Il porto di Civitavecchia è stato

inserito dal Ministero delle Infrastrutture e dei Trasporti come

“soggetto attuatore”, nel programma europeo Gainn, per

l’implementazione dell’utilizzo del Gnl (Gas Naturale Liquefatto) in

ambito portuale. E’ una delle direttrici su cui si sta muovendo l’AdSP

del Mar Tirreno Centro Settentrionale, in materia di sostenibilità

ambientale nei porti.

Nella giornata di mercoledì, a Piacenza, nell’ambito della Conferenza

BiLog (promossa tra gli altri dal Ministero dei Trasporti e dell’AdSP del

Mare Ligure Orientale), l’ente del Molo Vespucci, su invito degli

organizzatori, ha illustrato ai partecipanti al Forum la propria politica

energetica.

Nell’ambito della sessione “Technological innovation for green

shipping: focus on new alternative fuels”, i rappresentanti dell’AdSP

hanno descritto i diversi progetti tesi a favorire l’uso del GNL quale
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combustibile marittimo e portuale, visti gli indubbi benefici ambientali

ad esso collegati dovuti anche all’assenza di composti dello zolfo in tale

combustibile.

Martedì scorso, il Presidente dell’AdSP a tal proposito aveva partecipato

ad una riunione, organizzata dalla Capitaneria di Porto di Civitavecchia,

al Forte Michelangelo. L’incontro era finalizzato a valutare la proposta

del Comune di Civitavecchia di anticipare l’applicazione della norma

che prevede l’impiego durante la navigazione di combustibili aventi un

tenore di zolfo inferiore allo 0,1%, introducendo l’obbligo di utilizzare

tale combustibile a partire da due miglia dall’imboccatura del porto.

“Ho comunicato la mia disponibilità – dichiara il presidente Francesco

Maria di Majo – laddove ne ricorrano le condizioni, a promuovere

presso altre realtà portuali nazionali ed europee oltre a tale iniziativa,

l’uso di combustibili alternativi, come il GNL, o di sistemi di

abbattimento delle emissioni, con i cosiddetti scrubbers”. Nei giorni

scorsi il Presidente aveva anche aperto il seminario formativo inerente

“Innovazione, evoluzione e rivoluzione degli impianti elettrici: la

portgrid per l’utilizzazione “wise” nei porti”, tenutosi presso la Facoltà

di Ingegneria della Sapienza, a Roma.

Tale seminario formativo, dedicato agli ingegneri iscritti all’Ordine della

Provincia di Roma, ha visto la partecipazione dei rappresentanti del

porto di Long Beach e dei porti di Taiwan, oltre che del vicepresidente

di ANIE energia (associazione che raggruppa le imprese italiane del

settore) Paolo Perani e di rappresentanti del mondo della ricerca. Il

presidente di Majo si è soffermato sui contenuti della recente riforma

dell’Ordinamento Portuale ed ha illustrato le strategie di sviluppo

energetico del porto di Civitavecchia che si troveranno

dettagliatamente illustrate nel Documento di pianificazione energetica

ed ambientale dello scalo, che verrà approvato quando si sarà

insediato il Comitato di Gestione dell’ente.
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CIVITAVECCHIA

PORTO CIVITAVECCHIA NEL
PROGRAMMA EUROPEO GAINN PER
UTILIZZO GAS NATURALE LIQUEFATTO

Civitavecchia, 17 feb. - (AdnKronos) - Il porto di Civitavecchia è stato inserito dal Ministero

delle Infrastrutture e dei Trasporti come "soggetto attuatore", nel programma europeo Gainn,

per l'implementazione dell'utilizzo del Gnl (Gas Naturale Liquefatto) in ambito portuale. E'

una delle direttrici su cui si sta muovendo l'AdSP del Mar Tirreno Centro Settentrionale, in

materia di sostenibilità ambientale nei porti.<br />Nella giornata di mercoledì, a Piacenza,

nell'ambito della Conferenza BiLog (promossa tra gli altri dal Ministero dei Trasporti e

dell'AdSP del Mare Ligure Orientale), l'ente del Molo Vespucci, su invito degli organizzatori,

ha illustrato ai partecipanti al Forum la propria politica energetica.<br />Nell'ambito della

sessione "Technological innovation for green shipping: focus on new alternative fuels", i

rappresentanti dell'AdSP hanno descritto i diversi progetti tesi a favorire l'uso del GNL quale

combustibile marittimo e portuale, visti gli indubbi benefici ambientali ad esso collegati dovuti

anche all'assenza di composti dello zolfo in tale combustibile.<br />Martedì scorso, il

Presidente dell'AdSP a tal proposito aveva partecipato ad una riunione, organizzata dalla

Capitaneria di Porto di Civitavecchia, al Forte Michelangelo. L'incontro era finalizzato a

valutare la proposta del Comune di Civitavecchia di anticipare l'applicazione della norma che

prevede l'impiego durante la navigazione di combustibili aventi un tenore di zolfo inferiore

allo 0,1%, introducendo l'obbligo di utilizzare tale combustibile a partire da due miglia

dall'imboccatura del porto.<br />"Ho comunicato la mia disponibilità ? dichiara il presidente

Francesco Maria di Majo ? laddove ne ricorrano le condizioni, a promuovere presso altre

realtà portuali nazionali ed europee oltre a tale iniziativa, l'uso di combustibili alternativi,

come il GNL, o di sistemi di abbattimento delle emissioni, con i cosiddetti scrubbers". Nei

giorni scorsi il Presidente aveva anche aperto il seminario formativo inerente "Innovazione,

evoluzione e rivoluzione degli impianti elettrici: la portgrid per l'utilizzazione "wise" nei porti",

tenutosi presso la Facoltà di Ingegneria della Sapienza, a Roma.<br />Tale seminario

formativo, dedicato agli ingegneri iscritti all'Ordine della Provincia di Roma, ha visto la

partecipazione dei rappresentanti del porto di Long Beach e dei porti di Taiwan, oltre che del

vicepresidente di ANIE energia (associazione che raggruppa le imprese italiane del settore)

Paolo Perani e di rappresentanti del mondo della ricerca. Il presidente di Majo si è soffermato

sui contenuti della recente riforma dell'Ordinamento Portuale ed ha illustrato le strategie di

sviluppo energetico del porto di Civitavecchia che si troveranno dettagliatamente illustrate nel

Documento di pianificazione energetica ed ambientale dello scalo, che verrà approvato

quando si sarà insediato il Comitato di Gestione dell'ente.<br />
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Porto Civitavecchia nel programma europeo
Gainn per utilizzo Gas Naturale liquefatto

POSTED BY: REDAZIONE WEB  17 FEBBRAIO 2017

Civitavecchia, 17 feb. –
(AdnKronos) – Il porto di
Civitavecchia e’ stato
inserito dal Ministero delle
Infrastrutture e dei
Trasporti come ‘soggetto
attuatore – , nel
programma europeo
Gainn, per
l’implementazione
dell’utilizzo del Gnl (Gas
Naturale Liquefatto) in

ambito portuale. E’ una delle direttrici su cui si sta muovendo l’AdSP del Mar
Tirreno Centro Settentrionale, in materia di sostenibilita’ ambientale nei porti.

Nella giornata di mercoledi’, a Piacenza, nell’ambito della Conferenza BiLog
(promossa tra gli altri dal Ministero dei Trasporti e dell’AdSP del Mare Ligure
Orientale), l’ente del Molo Vespucci, su invito degli organizzatori, ha illustrato
ai partecipanti al Forum la propria politica energetica.

Nell’ambito della sessione ‘Technological innovation for green shipping: focus
on new alternative fuels – , i rappresentanti dell’AdSP hanno descritto i diversi
progetti tesi a favorire l’uso del GNL quale combustibile marittimo e portuale,
visti gli indubbi benefici ambientali ad esso collegati dovuti anche all’assenza di
composti dello zolfo in tale combustibile.

Martedi’ scorso, il Presidente dell’AdSP a tal proposito aveva partecipato ad una
riunione, organizzata dalla Capitaneria di Porto di Civitavecchia, al Forte
Michelangelo. L’incontro era finalizzato a valutare la proposta del Comune di
Civitavecchia di anticipare l’applicazione della norma che prevede l’impiego
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durante la navigazione di combustibili aventi un tenore di zolfo inferiore allo
0,1%, introducendo l’obbligo di utilizzare tale combustibile a partire da due
miglia dall’imboccatura del porto.

‘Ho comunicato la mia disponibilita’ – dichiara il presidente Francesco Maria di
Majo – laddove ne ricorrano le condizioni, a promuovere presso altre realta’
portuali nazionali ed europee oltre a tale iniziativa, l’uso di combustibili
alternativi, come il GNL, o di sistemi di abbattimento delle emissioni, con i
cosiddetti scrubbers – . Nei giorni scorsi il Presidente aveva anche aperto il
seminario formativo inerente ‘Innovazione, evoluzione e rivoluzione degli
impianti elettrici: la portgrid per l’utilizzazione ‘wise – nei porti – , tenutosi
presso la Facolta’ di Ingegneria della Sapienza, a Roma.

Tale seminario formativo, dedicato agli ingegneri iscritti all’Ordine della
Provincia di Roma, ha visto la partecipazione dei rappresentanti del porto di
Long Beach e dei porti di Taiwan, oltre che del vicepresidente di ANIE energia
(associazione che raggruppa le imprese italiane del settore) Paolo Perani e di
rappresentanti del mondo della ricerca. Il presidente di Majo si e’ soffermato
sui contenuti della recente riforma dell’Ordinamento Portuale ed ha illustrato
le strategie di sviluppo energetico del porto di Civitavecchia che si troveranno
dettagliatamente illustrate nel Documento di pianificazione energetica ed
ambientale dello scalo, che verra’ approvato quando si sara’ insediato il
Comitato di Gestione dell’ente.

(Adnkronos)
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Porto Civitavecchia nel programma europeo
Gainn per utilizzo Gas Naturale liquefatto

Civitavecchia, 17 feb. - (AdnKronos) - Il porto di Civitavecchia è stato inserito dal Ministero
delle Infrastrutture e dei Trasporti come “soggetto attuatore”, nel programma europeo Gainn,
per l’implementazione dell’utilizzo del Gnl (Gas Naturale Liquefatto) in ambito portuale. E’
una delle direttrici su cui si sta muovendo l’AdSP del Mar Tirreno Centro Settentrionale, in
materia di sostenibilità ambientale nei porti.

Nella giornata di mercoledì, a Piacenza, nell’ambito della Conferenza BiLog (promossa tra gli
altri dal Ministero dei Trasporti e dell’AdSP del Mare Ligure Orientale), l’ente del Molo
Vespucci, su invito degli organizzatori, ha illustrato ai partecipanti al Forum la propria
politica energetica.

Nell’ambito della sessione “Technological innovation for green shipping: focus on new
alternative fuels”, i rappresentanti dell’AdSP hanno descritto i diversi progetti tesi a favorire
l’uso del GNL quale combustibile marittimo e portuale, visti gli indubbi benefici ambientali ad
esso collegati dovuti anche all’assenza di composti dello zolfo in tale combustibile.

Martedì scorso, il Presidente dell’AdSP a tal proposito aveva partecipato ad una riunione,
organizzata dalla Capitaneria di Porto di Civitavecchia, al Forte Michelangelo. L’incontro era
finalizzato a valutare la proposta del Comune di Civitavecchia di anticipare l’applicazione
della norma che prevede l’impiego durante la navigazione di combustibili aventi un tenore di
zolfo inferiore allo 0,1%, introducendo l’obbligo di utilizzare tale combustibile a partire da due
miglia dall’imboccatura del porto.

“Ho comunicato la mia disponibilità – dichiara il presidente Francesco Maria di Majo –
laddove ne ricorrano le condizioni, a promuovere presso altre realtà portuali nazionali ed
europee oltre a tale iniziativa, l’uso di combustibili alternativi, come il GNL, o di sistemi di
abbattimento delle emissioni, con i cosiddetti scrubbers”. Nei giorni scorsi il Presidente aveva
anche aperto il seminario formativo inerente “Innovazione, evoluzione e rivoluzione degli
impianti elettrici: la portgrid per l’utilizzazione “wise” nei porti”, tenutosi presso la Facoltà di
Ingegneria della Sapienza, a Roma.

Tale seminario formativo, dedicato agli ingegneri iscritti all’Ordine della Provincia di Roma,
ha visto la partecipazione dei rappresentanti del porto di Long Beach e dei porti di Taiwan,
oltre che del vicepresidente di ANIE energia (associazione che raggruppa le imprese italiane
del settore) Paolo Perani e di rappresentanti del mondo della ricerca. Il presidente di Majo si è
soffermato sui contenuti della recente riforma dell’Ordinamento Portuale ed ha illustrato le
strategie di sviluppo energetico del porto di Civitavecchia che si troveranno dettagliatamente
illustrate nel Documento di pianificazione energetica ed ambientale dello scalo, che verrà
approvato quando si sarà insediato il Comitato di Gestione dell’ente.
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raggruppa le imprese italiane del settore) Paolo Perani e di rappresentanti del
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Porto Civitavecchia nel programma europeo Gainn
per utilizzo Gas Naturale liquefatto

Civitavecchia, 17 feb. - (AdnKronos) - Il porto di
Civitavecchia è stato inserito dal Ministero delle
Infrastrutture e dei Trasporti come ?soggetto
attuatore?, nel programma europeo Gainn, per
l?implementazione dell?utilizzo del Gnl (Gas
Naturale Liquefatto) in ambito portuale. E? una
delle direttrici su cui si sta muovendo l?AdSP
del Mar Tirreno Centro Settentrionale, in
materia di sostenibilità ambientale nei porti.

Nella giornata di mercoledì, a Piacenza, nell?
ambito della Conferenza BiLog (promossa tra
gli altri dal Ministero dei Trasporti e dell?AdSP
del Mare Ligure Orientale), l?ente del Molo
Vespucci, su invito degli organizzatori, ha

illustrato ai partecipanti al Forum la propria politica energetica.

Nell?ambito della sessione ?Technological innovation for green shipping: focus on new
alternative fuels?, i rappresentanti dell?AdSP hanno descritto i diversi progetti tesi a favorire
l?uso del GNL quale combustibile marittimo e portuale, visti gli indubbi benefici ambientali ad
esso collegati dovuti anche all?assenza di composti dello zolfo in tale combustibile.

Martedì scorso, il Presidente dell?AdSP a tal proposito aveva partecipato ad una riunione,
organizzata dalla Capitaneria di Porto di Civitavecchia, al Forte Michelangelo. L?incontro era
finalizzato a valutare la proposta del Comune di Civitavecchia di anticipare l?applicazione
della norma che prevede l?impiego durante la navigazione di combustibili aventi un tenore di
zolfo inferiore allo 0,1%, introducendo l?obbligo di utilizzare tale combustibile a partire da due
miglia dall?imboccatura del porto.

?Ho comunicato la mia disponibilità ? dichiara il presidente Francesco Maria di Majo ?
laddove ne ricorrano le condizioni, a promuovere presso altre realtà portuali nazionali ed
europee oltre a tale iniziativa, l?uso di combustibili alternativi, come il GNL, o di sistemi di
abbattimento delle emissioni, con i cosiddetti scrubbers?. Nei giorni scorsi il Presidente
aveva anche aperto il seminario formativo inerente ?Innovazione, evoluzione e rivoluzione
degli impianti elettrici: la portgrid per l?utilizzazione ?wise? nei porti?, tenutosi presso la
Facoltà di Ingegneria della Sapienza, a Roma.

Tale seminario formativo, dedicato agli ingegneri iscritti all?Ordine della Provincia di Roma,
ha visto la partecipazione dei rappresentanti del porto di Long Beach e dei porti di Taiwan,
oltre che del vicepresidente di ANIE energia (associazione che raggruppa le imprese italiane
del settore) Paolo Perani e di rappresentanti del mondo della ricerca. Il presidente di Majo si
è soffermato sui contenuti della recente riforma dell?Ordinamento Portuale ed ha illustrato le
strategie di sviluppo energetico del porto di Civitavecchia che si troveranno dettagliatamente
illustrate nel Documento di pianificazione energetica ed ambientale dello scalo, che verrà
approvato quando si sarà insediato il Comitato di Gestione dell?ente.
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17:48 - Sicilia: Crocetta, vicenda fratelli
disabili mi ha addolorato
17:45 - Migranti: 'Abbassiamo i muri', Palermo
in piazza contro dl Cdm (2)
17:45 - Migranti: 'Abbassiamo i muri', Palermo
in piazza contro dl Cdm
17:33 - Appalti: a Cdm informativa su
correttivo Codice, al via consultazione
17:31 - Turismo: Ance Venezia, sì a nuovi
alberghi in terraferma (3)
17:31 - Turismo: Ance Venezia, sì a nuovi
alberghi in terraferma (2)
17:31 - Turismo: Ance Venezia, sì a nuovi
alberghi in terraferma
17:30 - Alitalia: sindacati, sciopero il 23/2
lavoratori compagnia e comparto
17:03 - Ferrovie: Fit, fallita trattativa con
Sncf Voyages Italia su contratto
16:55 - Calcio: Rizzetto, solidarietà a
Lombardi silenziata su stadio Roma
16:53 - Pd: Enzo Bianco, scissione non ha
senso, non indeboliamo partito
16:44 - Milano: Maroni, lieto dell'arrivo di
Cardona a guida questura
16:40 - Razzi: "Ho scritto a Trump per evitare
la guerra con la Corea del Nord"
16:34 - Milano: M5S, da Cocco conflitto
interessi, si dimetta
16:25 - Pd: congresso sia partecipato e no a
scissione, parte appello da Lombardia (2)
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Ubriachi, si scagliano a calci e pugni contro gli
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Porto Civitavecchia nel programma europeo
Gainn per utilizzo Gas Naturale liquefatto

Civitavecchia, 17 feb. - (AdnKronos) - Il porto di
Civitavecchia è stato inserito dal Ministero delle
Infrastrutture e dei Trasporti come “soggetto attuatore”, nel
programma europeo Gainn, per l’implementazione
dell’utilizzo del Gnl (Gas Naturale Liquefatto) in ambito
portuale. E’ una delle direttrici su cui si sta muovendo
l’AdSP del Mar Tirreno Centro Settentrionale, in materia di

sostenibilità ambientale nei porti.Nella giornata di mercoledì, a Piacenza,
nell’ambito della Conferenza BiLog (promossa tra gli altri dal Ministero dei
Trasporti e dell’AdSP del Mare Ligure Orientale), l’ente del Molo Vespucci,
su invito degli organizzatori, ha illustrato ai partecipanti al Forum la propria
politica energetica. Nell’ambito della sessione “Technological innovation for
green shipping: focus on new alternative fuels”, i rappresentanti dell’AdSP
hanno descritto i diversi progetti tesi a favorire l’uso del GNL quale
combustibile marittimo e portuale, visti gli indubbi benefici ambientali ad
esso collegati dovuti anche all’assenza di composti dello zolfo in tale
combustibile. Martedì scorso, il Presidente dell’AdSP a tal proposito aveva
partecipato ad una riunione, organizzata dalla Capitaneria di Porto di
Civitavecchia, al Forte Michelangelo. L’incontro era finalizzato a valutare la
proposta del Comune di Civitavecchia di anticipare l’applicazione della
norma che prevede l’impiego durante la navigazione di combustibili aventi
un tenore di zolfo inferiore allo 0,1%, introducendo l’obbligo di utilizzare tale
combustibile a partire da due miglia dall’imboccatura del porto.“Ho
comunicato la mia disponibilità – dichiara il presidente Francesco Maria di
Majo – laddove ne ricorrano le condizioni, a promuovere presso altre realtà
portuali nazionali ed europee oltre a tale iniziativa, l’uso di combustibili
alternativi, come il GNL, o di sistemi di abbattimento delle emissioni, con i
cosiddetti scrubbers”. Nei giorni scorsi il Presidente aveva anche aperto il
seminario formativo inerente “Innovazione, evoluzione e rivoluzione degli
impianti elettrici: la portgrid per l’utilizzazione “wise” nei porti”, tenutosi
presso la Facoltà di Ingegneria della Sapienza, a Roma.Tale seminario
formativo, dedicato agli ingegneri iscritti all’Ordine della Provincia di Roma,
ha visto la partecipazione dei rappresentanti del porto di Long Beach e dei
porti di Taiwan, oltre che del vicepresidente di ANIE energia (associazione
che raggruppa le imprese italiane del settore) Paolo Perani e di
rappresentanti del mondo della ricerca. Il presidente di Majo si è
soffermato sui contenuti della recente riforma dell’Ordinamento Portuale ed
ha illustrato le strategie di sviluppo energetico del porto di Civitavecchia
che si troveranno dettagliatamente illustrate nel Documento di
pianificazione energetica ed ambientale dello scalo, che verrà approvato
quando si sarà insediato il Comitato di Gestione dell’ente.
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Il porto di Civitavecchia è stato inserito

dal Ministero delle Infrastrutture e dei

Trasporti come “soggetto attuatore”, nel

programma europeo Gainn, per

l’implementazione dell’utilizzo del Gnl

(Gas Naturale Liquefatto) in ambito

portuale. E’ una delle direttrici su cui si

sta muovendo l’AdSP del Mar Tirreno

Centro Settentrionale, in materia di

sostenibilità ambientale nei porti. Nella

giornata di mercoledì, a Piacenza,

nell’ambito della Conferenza BiLog

(promossa tra gli altri dal Ministero dei

Trasporti e dell’AdSP del Mare Ligure Orientale), l’ente del Molo Vespucci, su invito degli organizzatori,

ha illustrato ai partecipanti al Forum la propria politica energetica.  Nell’ambito della sessione

“Technological innovation for green shipping: focus on new alternative fuels”, i rappresentanti dell’AdSP

hanno descritto i diversi progetti tesi a favorire l’uso del GNL quale combustibile marittimo e portuale,

visti gli indubbi benefici ambientali ad esso collegati dovuti anche all’assenza di composti dello zolfo in

tale combustibile.  Martedì scorso, il Presidente dell’AdSP a tal proposito aveva partecipato ad una

riunione, organizzata dalla Capitaneria di Porto di Civitavecchia, al Forte Michelangelo. L’incontro era

finalizzato a valutare la proposta del Comune di Civitavecchia di anticipare l’applicazione della norma

che prevede l’impiego durante la navigazione di combustibili aventi un tenore di zolfo inferiore allo 0,1%,

introducendo l’obbligo di utilizzare tale combustibile a partire da due miglia dall’imboccatura del

porto. “Ho comunicato la mia disponibilità – dichiara il presidente Francesco Maria di Majo – laddove ne

ricorrano le condizioni, a promuovere presso altre realtà portuali nazionali ed europee oltre a tale

iniziativa, l’uso di combustibili alternativi, come il GNL, o di sistemi di abbattimento delle emissioni, con i

cosiddetti scrubbers”. Nei giorni scorsi il Presidente aveva anche aperto il seminario formativo inerente

“Innovazione, evoluzione e rivoluzione degli impianti elettrici: la portgrid per l’utilizzazione “wise” nei
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porti”, tenutosi presso la Facoltà di Ingegneria della Sapienza, a Roma. Tale seminario formativo,

dedicato agli ingegneri iscritti all’Ordine della Provincia di Roma, ha visto la partecipazione dei

rappresentanti del porto di Long Beach e dei porti di Taiwan, oltre che del vicepresidente di ANIE

energia (associazione che raggruppa le imprese italiane del settore) Paolo Perani e di rappresentanti

del mondo della ricerca. Il presidente di Majo si è soffermato sui contenuti della recente riforma

dell’Ordinamento Portuale ed ha illustrato le strategie di sviluppo energetico del porto di Civitavecchia

che si troveranno dettagliatamente illustrate nel Documento di pianificazione energetica ed ambientale

dello scalo, che verrà approvato quando si sarà insediato il Comitato di Gestione dell’ente. 
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Home  Civitavecchia  Porto soggetto attuatore in un progetto per l’utilizzo del Gnl

Porto soggetto attuatore in un
progetto per l’utilizzo del Gnl
17 febbraio 2017 - 17:26  |  0 commenti  | Commenta l'articolo

Il porto di Civitavecchia è stato inserito dal
Ministero  de l le  Infrastrutture  e  de i
Trasporti come “soggetto attuatore”, nel
p r o g r a mm a  e u r o p e o  G A I N N ,  p e r
l’implementazione dell’utilizzo del GNL (Gas
Naturale Liquefatto) in ambito portuale.

E’ una delle direttrici su cui si sta muovendo
l’AdSP del Mar Tirreno Centro Settentrionale,
in materia di sostenibilità ambientale nei porti.

Nella giornata di mercoledì, a Piacenza, nell’ambito della Conferenza BiLog (promossa tra
gli altri dal Ministero dei Trasporti e dell’AdSP del Mare Ligure Orientale), l’ente di Molo
Vespucci, su invito degli organizzatori, ha illustrato ai partecipanti al Forum la propria
politica energetica.
Nell’ambito della sessione “Technological innovation for green shipping: focus on
new alternative fuels”, i rappresentanti dell’AdSP hanno descritto i diversi progetti
tesi a favorire l’uso del GNL quale combustibile marittimo e portuale, visti gli indubbi
bene ci ambientali ad esso collegati dovuti anche all’assenza di composti dello zolfo
in tale combustibile.

Martedì scorso, il Presidente dell’AdSP a tal proposito aveva partecipato ad una riunione,
organizzata dalla Capitaneria di Porto di Civitavecchia, al Forte Michelangelo.
L’incontro era  nalizzato a valutare la proposta del Comune di Civitavecchia di
anticipare l’applicazione della norma che prevede l’impiego durante la navigazione di

Nuove Case a Roma

Oltre 70 cantieri a Roma
appartamenti e ville in vendita. Vedi ora

Cerca nel sito...

RSS Twitter Facebook

0

Mi piaceMi piace

Home Blog Politica Cronaca Cultura Ambiente Benessere Musica Mondo Sport

Cerveteri-Ladispoli-FiumicinoCerveteri-Ladispoli-Fiumicino Civitavecchia-Monti della Tolfa-Santa MarinellaCivitavecchia-Monti della Tolfa-Santa Marinella LagoLago RomaRoma Notizie per cittàNotizie per città ContattiContatti

1 / 2

    TERZOBINARIO.IT (WEB2)
Data

Pagina

Foglio

17-02-2017

C
o
d
ic

e
 a

b
b
o
n
a
m

e
n
to

:
0
4
6
0
8
7

Anie Pag. 26



17 febbraio 2017

Truffa dal distributore Self-
service “servito”: col trucco

Porto Civitavecchia, emissioni
atmosferiche e tenore di
zolfo: avanti verso un a...

Il dramma di Pippo Franco:
paura per l’attore e sua
moglie

11 milaMi piaceMi piace

0 Commenta l'articolo

Aggiungi TerzoBinario nei tuoi social network.

combustibili aventi un tenore di zolfo inferiore allo 0,1%, introducendo l’obbligo di
utilizzare tale combustibile a partire da due miglia dall’imboccatura del porto.
“Ho comunicato la mia disponibilità – dichiara il presidente Francesco Maria di Majo –
laddove ne ricorrano le condizioni, a promuovere presso altre realtà portuali nazionali
ed europee oltre a tale iniziativa, l’uso di combustibili alternativi, come il GNL, o di sistemi
di abbattimento delle emissioni, con i cosiddetti scrubbers”.
Nei giorni scorsi il Presidente aveva anche aperto il seminario formativo inerente
“Innovazione, evoluzione e rivoluzione degli impianti elettrici: la portgrid per
l’utilizzazione “wise” nei porti”, tenutosi presso la Facoltà di Ingegneria della Sapienza, a
Roma.

Tale seminario formativo, dedicato agli ingegneri iscritti all’Ordine della Provincia di
Roma, ha visto la partecipazione dei rappresentanti del porto di Long Beach e dei
porti di Taiwan, oltre che del vicepresidente di ANIE energia (associazione che
raggruppa le imprese italiane del settore) Paolo Perani e di rappresentanti del
mondo della ricerca.

I l  presidente di  Majo s i  è  soffermato sui  contenuti  del la  recente r i forma
dell’Ordinamento Portuale ed ha illustrato le strategie di sviluppo energetico del porto
di Civitavecchia che si troveranno dettagliatamente illustrate nel Documento di
piani cazione energetica ed ambientale dello scalo, che verrà approvato quando si sarà
insediato il Comitato di Gestione dell’ente.
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Il porto di Civitavecchia è stato inserito dal Ministero
delle Infrastrutture e dei Trasporti come "soggetto
attuatore", nel programma europeo GAINN, per
l'implementazione dell'utilizzo del GNL (Gas
Naturale Liquefatto) in ambito portuale. E' una delle
direttrici su cui si sta muovendo l'AdSP del Mar
Tirreno Centro Settentrionale, in materia di
sostenibilità ambientale nei porti. 
Nella giornata di mercoledì, a Piacenza, nell'ambito

della Conferenza BiLog (promossa tra gli altri dal Ministero dei Trasporti e dell'AdSP
del Mare Ligure Orientale), l'ente di Molo Vespucci, su invito degli organizzatori, ha
illustrato ai partecipanti al Forum la propria politica energetica.
Nell'ambito della sessione "Technological innovation for green shipping: focus on
new alternative fuels", i rappresentanti dell'AdSP hanno descritto i diversi progetti tesi
a favorire l'uso del GNL quale combustibile marittimo e portuale, visti gli indubbi
benefici ambientali ad esso collegati dovuti anche all'assenza di composti dello zolfo
in tale combustibile. Martedì scorso, il Presidente dell'AdSP a tal proposito aveva
partecipato ad una riunione, organizzata dalla Capitaneria di Porto di Civitavecchia, al
Forte Michelangelo. L'incontro era finalizzato a valutare la proposta del Comune di
Civitavecchia di anticipare l'applicazione della norma che prevede l'impiego durante la
navigazione di combustibili aventi un tenore di zolfo inferiore allo 0,1%, introducendo
l'obbligo di utilizzare tale combustibile a partire da due miglia dall'imboccatura del
porto.
"Ho comunicato la mia disponibilità – dichiara il presidente Francesco Maria di Majo –
laddove ne ricorrano le condizioni, a promuovere presso altre realtà portuali nazionali
ed europee oltre a tale iniziativa, l'uso di combustibili alternativi, come il GNL, o di
sistemi di abbattimento delle emissioni, con i cosiddetti scrubbers".
Nei giorni scorsi il Presidente aveva anche aperto il seminario formativo inerente
"Innovazione, evoluzione e rivoluzione degli impianti elettrici: la portgrid per
l'utilizzazione "wise" nei porti", tenutosi presso la Facoltà di Ingegneria della Sapienza,
a Roma. Tale seminario formativo, dedicato agli ingegneri iscritti all'Ordine della
Provincia di Roma, ha visto la partecipazione dei rappresentanti del porto di Long
Beach e dei porti di Taiwan, oltre che del vicepresidente di ANIE energia
(associazione che raggruppa le imprese italiane del settore) Paolo Perani e di
rappresentanti del mondo della ricerca.
Il presidente di Majo si è soffermato sui contenuti della recente riforma
dell'Ordinamento Portuale ed ha illustrato le strategie di sviluppo energetico del porto
di Civitavecchia che si troveranno dettagliatamente illustrate nel Documento di
pianificazione energetica ed ambientale dello scalo, che verrà approvato quando si
sarà insediato il Comitato di Gestione dell'ente.
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